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Проблема участия женщин в политике вызывает в последнее время большой интерес, что обу-
словило появление термина «гендер» и раличных словосочетаний с ним: «гендерное равенст-
во», «гендерные измерения», «гендерная ассиметрия». Одно из определений понятия, на наш
взгляд, наиболее точно передает его сущность. Согласно социологу А. Гидденсу, «это не фи-
зические отличия между мужчиной и женщиной, но социально обусловленные качeства муже-
ственности и женственности».

The problem of women’s participation in politics has become of great interest recently. It caused the
appearance of the term «gender» and its combinations: «gender equality», «gender measurement»,
«gender asymmetry». One of the concept’s definitions is of special attention as in our opinion it gives
a precise definition to the word «gender». According to sociologist A.Giddenсе, it is «not physical
distinctions between men and women, but socially formed features of courage and feminity»1.


